BOLETIN MENSUAL





10 de julio 2014

Visite nuestra página web: http://espana.embajada.gov.co/

Miles de colombianos alentaron a la Selección en el Bernabéu



Foto: Marca.com

Madrid, julio 7 de 2014. Más de nueve mil colombianos apoyaron a la Selección Colombia en el partido de cuartos de final contra Brasil, el pasado viernes en el Hyundai Fan Park en la explanada del Santiago Bernabéu.

El multitudinario evento se llevó a cabo gracias a la gestión del Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo y de la Cónsul General Central en Madrid, María Margarita Salas.

Desde las 20:30 h los aficionados con camisetas amarillas y rojas empezaron a llegar al Fan Park para apoyar a la selección tricolor y ver el partido en la pantalla de 65 metros cuadrados.



Los asistentes disfrutaron de música pop, vallenatos en vivo y snacks, en uno de los lugares más emblemáticos en el mundo del fútbol, en donde por primera vez se proyectó un partido de la selección Colombia.

A pesar de que el resultado del partido de cuartos de final del Mundial 2014 no fue favorable para los colombianos, los hinchas celebraron con orgullo el desempeño de su equipo. El evento se desarrolló en completa normalidad gracias al ejemplar comportamiento de los aficionados.



Colombia recupera 691 piezas arqueológicas exportadas de forma ilegal a España.

Madrid, 24 de junio 2014. El Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez, recibió de manos del director general de la policía de España, Ignacio Cosidó, 691 piezas arqueológicas recuperadas en el año 2003 por la Policía Nacional.





Una de las 691 piezas arqueológicas recuperadas

Fruto de las investigaciones de la denominada operación Florencia se localizaron cerca de 1.000 obras, en su mayoría compradas en Colombia, y exportadas posteriormente de forma ilegal.

Culmina con gran éxito un largo proceso en el que las autoridades e instituciones de ambos gobiernos han colaborado estrechamente para que el patrimonio cultural

de Colombia pueda ser protegido y devuelto a su lugar de origen.

La recuperación de la colección, que ha sido tasada en más de 4.300.000 de euros, es una de las mayores victorias contra el tráfico ilegal de piezas arqueológicas.



El Embajador visita la ciudad de Ceuta

Madrid, 10 de junio 2014. El Presidente de la Ciudad Autónoma de Ceuta, D. Juan Jesús Vivas, recibió la visita del Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez.

La colombiana Luz Helena Sanín, nacionalizada en España, y que actualmente desempeña se como senadora por el Partido Popular en Ceuta, acompañó al Embajador durante su visita, la cual pretendía reforzar los lazos entre Colombia y esta ciudad.



Embajador Carrillo firmando el libro de honor de la ciudad, a su izquierda la Senadora Luz Helena Sanín; el Presidente de la Ciudad Autónoma de Ceuta, Juan Jesús Vivas; la Presidenta de Gobernación y Empleo de Ceuta, Yolanda Bel; y el Presidente del Puerto de Ceuta, José Torrado.

El Embajador aprovechó la jornada para reunirse con soldados colombianos que pertenecen a tropas españolas en la ciudad de Ceuta y firmar el libro de honor de la ciudad.



Actos académicos del Embajador

Embajador participa en clausura de programa de doctorado en la Universidad de Salamanca

Madrid, junio 26 2014. Fernando Carrillo Flórez, Embajador de Colombia en España, ofreció una conferencia el "Programa en de Estado Doctorado de Derecho y Gobernanza Global" que hace parte de los Cursos de Especialización en Derecho de la Universidad de Salamanca.



Presentación de 'Los desafíos del desarrollo en América Latina'

Madrid, 8 de julio 2014. El Banco Interamericano de Desarrollo, y la Agencia Francesa para el Desarrollo, presentaron en Madrid la segunda edición del libro 'Los desafíos del desarrollo en América Latina'.

El Embajador Fernando Carrillo, asistió como invitado de honor para discutir acerca de la integración regional de América Latina y los desafíos económicos, junto al ex Presidente del BID y Primer Secretario General Iberoamericano, Enrique Iglesias, y el Gerente del Departamento de Integración y de Comercio del BID, Antoni Estevadeordal.



Embajador Fernando Carrillo junto al ex Presidente del BID y Primer Secretario de la SGIB, Enrique Iglesias, y el Gerente del Departamento de Integración y de Comercio del BID, Antoni Estevadeordal.

Adiós a Alfredo Di Stéfano

Alfredo Di Stéfano sembró las primeras semillas de lo que hoy es ese fútbol que se vio de Colombia en el Mundial de Brasil. Un fútbol amable, alegre, bonito. Di Stéfano está en el corazón de todos los colombianos y en la historia del fútbol colombiano.

> Embajador Fernando Carrillo



El embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez, elogió la figura de Alfredo Di Stéfano al visitar la capilla ardiente del exjugador del Real Madrid y de Millonarios, tras su fallecimiento el pasado 7 de julio.

En declaraciones a la prensa, el Embajador Carrillo afirmó que Di Stéfano

Representó lo mejor de nuestro fútbol, fue el protagonista en Colombia de la época del dorado con el Millonarios y hoy es recordado. Este dolor que tienen todos los españoles y el fútbol a nivel global, en Colombia traspasa todas las generaciones. En la generación de mi abuelo, de mi padre, de nuestros hijos; Di Stéfano ha sido siempre el punto de referencia del buen fútbol.

Ver más



Fernando Carrillo, Embajador de Colombia , con Florentino Pérez, Presidente del Real Madrid y Emilio Butragueño, Director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, en la capilla ardiente de Di Stéfano

Alfredo Di Stéfano, conocido también como la Saeta Rubia fue un reconocido futbolista y entrenador de clubes como el River Plate de Argentina, Millonarios de Colombia, y el Real Madrid de España.

Argentino de nacimiento, y nacionalizado en España, ha sido una figura importante en el mundo del fútbol.

Di Stéfano falleció a los 88 años de edad en la ciudad de Madrid.

Colombianos Destacados

Embajador acompaña al ciclista colombiano Nairo Quintana en homenaje en Madrid



Madrid, 13 de junio de 2014. El ciclista colombiano Nairo Quintana, ganador de la más reciente edición del Giro de Italia, fue homenajeado en la sede central de Telefónica en Madrid.

El Embajador de Colombia en España, fue uno de los invitados de honor a este encuentro con periodistas y directivos de Movistar, en el que Nairo Quintana habló sobre sus logros y proyectos.

"Como dicen en mi tierra (Colombia), se sufre, pero se goza" afirmó Quintana al referirse a su experiencia en el campo del ciclismo.

Aclaró que no siente presión sino compromiso de seguir creciendo y "si todo sigue en orden se seguirán viendo los resultados".

Fernando Carrillo, Embajador de Colombia, al marcharse del lugar en el que compartió tiempo con el ciclista, aseguró que "Nairo es hombre sencillo, grande y comprometido".

Fonseca en concierto

El cantante colombiano Fonseca, se presentó el 26 de junio en el marco del MadGarden Festival de Madrid, en el Real Jardín Botánico Alfonso XIII.



Buenas noticias de Colombia en prensa internacional

Cartagena de Indias es una de las 50 ciudades que hay que visitar en la vida

Madrid, 9 de julio (Proexport). Cartagena de Indias ha sido incluida en el listado de los 50 mejores destinos del planeta, publicado recientemente por el diario digital <u>The Huffington Post</u>. La lista ha sido preparada por un grupo de blogueros especializados del portal de viajes <u>minube.net</u>.

Cartagena está en el puesto 36 de las 50 ciudades que hay que visitar al menos una vez en la vida, junto a destinos como Venecia, Roma, Paris, Londres, Marrakech, Granada, Río de Janeiro o Kyoto. "La ciudad colonial de Cartagena de Indias en la costa Caribe colombiana tiene una historia llena de exploradores, piratas y realeza. Esta vieja ciudad, reconocida por la UNESCO, tiene todo el encanto que se podría esperar", dice el portal web, que incluye una foto de las tradicionales casas coloniales del centro histórico de Cartagena de Indias, declarado Patrimonio histórico de la humanidad en 1984.



La ciudad costera es uno de los pilares de la campaña de turismo <u>Colombia es Realismo</u> <u>Mágico</u>, liderada por Proexport Colombia, la entidad encargada de la promoción de turismo, inversión y exportaciones del país sudamericano.

Su arquitectura colonial de más de 500 años, mezclada con casas republicanas y edificaciones modernas, son el marco de una intensa vida nocturna, festivales culturales, paisajes exuberantes, magníficas playas, excelente oferta gastronómica y una importante infraestructura hotelera y turística.

Cartagena de Indias es el segundo destino más visitado de Colombia, después de Bogotá y una de las ciudades preferidas de los turistas españoles, que cuentan con 30 frecuencias aéreas directas a Bogotá, Cali y Medellín, desde Barcelona y Madrid.